



“La democracia mexicana es más sólida”: AMLO a Estados Unidos

PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

La declaratoria del Departamento de Estado sobre el plan B electoral es ridícula y da pena ajena, dice el Presidente.

Nuestra democracia es más sólida: AMLO a EU

Palacio Nacional. De “pena ajena”, el pronunciamiento del Departamento de Estado; “ya no somos colonia”, reclama

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó de “ridículo y de pena ajena” el comunicado del Departamento de Estado de Estados Unidos sobre la movilización del domingo en defensa del Instituto Nacional Electoral.

Desde Palacio Nacional, el mandatario retó al gobierno de Joe Biden a debatir tras asegurar que en México hay “más democracia” que en EU.

“Un comunicado, a favor de la marcha, que está en riesgo la democracia en México por una ley secundaria, dan pena ajena, es ridículo, ojalá y leyeran lo que contiene la ley electoral. Qué es lo que contiene en esencia, que no haya funcionarios que ganen el doble de lo que gana el Presidente, eso es, a quién se le quitan de-

rechos para participar”, replicó.

Por ello, abrió la posibilidad de que se haga un debate, porque aseguró tener pruebas de que en México hay más libertades que en Estados Unidos.

Dijo que México se va a defender, porque no es una colonia ni un protectorado: “Son muy buenos para ver la paja en el ojo ajeno y no la viga en el propio”.

López Obrador pidió al Departamento de Estado de EU ocuparse del conflicto peruano, en vez de estarse metiendo en la vida política de México, en donde aseguró, hay más democracia que en EU.

“Le digo con todo respeto a Blinken, del Departamento de Estado, hay más democracia actualmente en México que en EU y en vez de estarse metiendo, actuando de manera injerencista,

en nuestros asuntos, si quieren seguir con la misma política, pues que se ocupen de lo que está pasando en Perú”, reclamó.

Según López Obrador, la embajadora de Estados Unidos en Perú se ha convertido en la asesora de “los golpistas” que organizaron y llevaron a cabo la destitución del presidente depuesto Pedro Castillo.

En tanto, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, firmó ya el decreto del plan B, con el fin de turnarlo al Ejecutivo para su publicación y entrada en vigor, luego del reclamo del senador Ricardo Monreal. Creel señaló que la legisladora eliminó la “cláusula de vida eterna” para los minipartidos, pero suprimió párrafos que los diputados ni siquiera tocaron. —